



ハイサイ！青年部

令和6年度活動スローガン
～心にYEGの灯をともせ～

11月号 | 2024年
第340号



グループディスカッション



会員からの意見に耳を傾ける市職員の皆様



市長賞受賞商品



挙がったそれぞれの意見



政策提言委員会の皆様



那覇市商工農水課 課長 新川 智博 様

政策提言委員長による趣旨説明

渡慶次 佳朗 会長挨拶

市長賞を盛り上げよう
～課題解決型グループディスカッション～

令和6年10月9日(水)、中小企業振興会館2階大ホールにて10月定例会が開催されました。今回の主幹は政策提言委員会の皆様です。

挨拶に立った渡慶次 佳朗 会長は「日頃の生活で大事にした方が良いことは現状認識の難しさと重要性。YEGはそういった現状認識を出来る環境が整っている。今回の事業は那覇市の職員がたくさん来る。交流を通していろんなことが見えてくるはず」と、今回の事業への思いを述べました。
新入会員認証式も行われました。

今回認証を受けたのは 奥平 雄太(おくひら ゆうた)君

これからよろしくお願い致します。



新入会員認証式

10月定例会の事業は「市長賞を盛り上げよう」～課題解決型グループディスカッション～。那覇市商工農水課の皆様も招いて議論を交わす内容の事業となりました。議題は那覇市長賞に関して

◎どのようにすれば応募総数が増えるか？
◎どのようにすれば受賞商品が売れるようになるか？

と、「二つが用意され、各グループで那覇市商工農水課の皆様も交えてグループディスカッションが行われました。「ふるさと返礼品でセットを作ろう」、「アンテナショップで「コーナーを設けよう」など活発な意見が多く挙がりました。中には「最優秀賞を取った業者への賞金を100万円にしよう」などの意見もありました！」

那覇市商工農水課の皆様も「数分の短い時間の中で活発な意見交換が出来た」と喜んでいらっしゃいました。

YEGの会員と双方にとって良い刺激が得られる事業となりました。主幹となつて事業の運営にあたつた政策提言委員会の皆様、ありがとうございました。

那覇市商工農水課の皆様も「数分の短い時間の中で活発な意見交換が出来た」と喜んでいらっしゃいました。

YEGの会員と双方にとって良い刺激が得られる事業となりました。主幹となつて事業の運営にあたつた政策提言委員会の皆様、ありがとうございました。



会長から市職員の皆様への謝辞